



TKC JUPITER

Sorosutan Berikan Layanan Ambulans Secara Sukarela

UMBULHARIO—Tim Kubur Cepat Junjung Pikul Anter (TKC Jupiter) Kelurahan Sorosutan memberikan layanan kepada warga yang membutuhkan ke rumah sakit menggunakan ambulans secara sukarela. Layanan tersebut dapat diakses warga Sorosutan maupun luar wilayah.

Lurah Kelurahan Sorosutan Muhammad Zulazmi menyampaikan layanan tersebut merupakan inisiatif warga untuk membantu sesama. Muhammad menyampaikan TKC Jupiter dibentuk sekitar tahun 2021.

Saat itu, banyak warga Kelurahan Sorosutan yang meninggal akibat Covid-19. Karena itu,

dibentuk TKC Jupiter untuk dapat membantu memakamkan warga yang meninggal. Kala itu, TKC Jupiter berkolaborasi dengan ambulans bantuan dari Pemkot Kota Jogja dan Lazisnu.

Kini, setelah jumlah warga yang meninggal akibat Covid-19 berangsur menurun, TKC Jupiter masih memiliki tekad untuk melayani warga. Dengan penurunan tersebut, ambulans dari Pemkot Jogja maupun Lazisnu ditarik kembali.

Muhammad menyampaikan, saat itu, sukarelawan yang

tergabung di TKC Jupiter pun menyampaikan keinginannya untuk memiliki ambulans, agar pelayanan antar jemput warga yang sakit dapat tetap berjalan.

"Teman-teman TKC bertekad terus melanjutkan kegiatan positif ini. Mereka bertekad kami ingin punya ambulans sendiri.

Saat itu kami mampu membeli sirinya, tetapi belum ambulansnya. Lalu kami galang dana untuk pengadaan ambulans," kata Muhammad, Kamis (12/1).

Penggalangan dana pun dilakukan untuk dapat membeli ambulans.

Agustus 2022 terkumpul dana sekitar 25 juta. Muhammad menyampaikan saat itu ada seorang donatur yang mau untuk menggenapi uang pembelian ambulans, hingga dapat terbeli satu mobil Suzuki APV 2012 yang digunakan sebagai ambulans. "Bulan September 2022 terbeli ambulans TKC Jupiter Kelurahan Sorosutan. Mulai Oktober 2022 di-launcing-lah [ambulans]," kata Muhammad.

Saat ini ada sekitar 25 relawan yang mengoperasikan ambulans TKC Jupiter tanpa batas waktu.

"Tergantung ada permintaan atau tidak, tapi standby, setiap hari bisa," katanya. (Stefani Yulindriani)



Gandeng
Gendong



Tim sukarelawan ambulans TKC Jupiter Kelurahan Sorosutan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Sorosutan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005